

COMMENT ECRIRE UN NOMBRE EN LETTRES ?

→ A l'exception de **VINGT** et **CENT**, le déterminant numéral est toujours **invariable**.

1.

Romain a apporté ses **quatre-vingts** billes à l'école.

On a construit un nouveau stade de **six-cents** places.

VINGT et **CENT** se terminent par -s parce qu'on a plusieurs fois vingt ou cent **et** qu'ils sont les derniers mots du déterminant.

Axel a perdu ses **quatre-vingt-cinq** images.

Ce patron a acheté **deux-cent-dix** places pour ses ouvriers.

VINGT et **CENT** ne se terminent pas par -s parce qu'il n'y a qu'une seule fois vingt ou cent **et** qu'ils ne sont pas les derniers mots du déterminant.

L'an **quatre-vingt**

VINGT ne se termine pas par -s parce qu'il n'y a qu'un an (il est adjectif).

La page **six-cent**

CENT ne se termine pas par -s parce qu'il n'y a qu'une page (il est adjectif).

2.

Deux-mille-trois-cent-vingt-deux

Pour les déterminants numériques composés, on relie tous les éléments du nombre par un trait d'union.

3.

L'an **mil-neuf-cent-septante-cinq** **mais** l'an **deux-mille-vingt-et-un**.

On écrit **MIL** au lieu de **MILLE** dans les numéros des années quand il n'y en a qu'un.

4.

Quatre-cent-millions ; **deux-milliards**

Zéro, millier, million, milliard ... sont des noms et s'accordent.

Remarque : Il y a quelques années, une réforme de l'orthographe a eu lieu. De ce fait, dans certains ouvrages, tous les éléments des déterminants numériques ne sont **pas reliés** par un trait d'union.

Cependant, les deux écritures sont correctes.